

Beschlüsse des Kantonsrates

6. Sitzung vom 4. April 2004:

1. Dem Beschluss für die Bewilligung eines Kredites für einen Kantonsbeitrag von Fr. 230'000.- zur Bewältigung der Waldschäden wird mit 56 zu 12 Stimmen zugestimmt.
2. Dem Bericht und Antrag des Regierungsrates betreffend Bereinigung der Sammlung der Motionen und Postulate wird im Sinne der Anträge der Geschäftsprüfungskommission zugestimmt. Die Ausnahme bildet die Motion Nr. 473 von Hans Wanner betreffend Änderung des Gastgewerbegesetzes; für diese Motion wird mit 29 zu 24 Stimmen eine Fristverlängerung beschlossen.
3. Die Volksinitiative „60 Kantonsräte sind genug“ wird beraten. Mit 57 zu 10 Stimmen wird beschlossen, dem Antrag der Spezialkommission zu folgen und die Volksinitiative den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern zur Ablehnung zu empfehlen.